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Je suis très satisfait du rendement du fonds. Je suis convaincu que les fonds du RPC se portent très bien. 
 
De façon générale, je pense que le RPC fait un excellent travail. Je crois que nous avons beaucoup de 
chance au Canada de disposer d’un régime de retraite comme le RPC, qui est aussi efficace et sûr. 
 
Jusqu’à présent, les placements du RPC font de l’excellent travail pour ce qui est de la gestion durable 
des placements. Et je pense que de nombreuses sociétés devront commencer à se concentrer davantage 
sur ce sujet si elles veulent être incluses dans le fonds. 
 
Je suis à la retraite. Et je vais bien. Je n’ai donc aucune plainte contre le régime de retraite. 
 
Malgré les difficultés économiques que nous avons connues tout au long de la pandémie, le fonds est 
demeuré stable, ce qui me montre que, peu importe ce qui va se produire, s’il y a un fonds qui se 
portera bien, c’est bien le RPC. 
 
Il semble investir de façon très judicieuse. Comme il semble obtenir un rendement raisonnablement bon 
et prudent de ses placements, je ne suis pas du tout inquiet. 
 
Je pense que le RPC est absolument important pour les générations futures. 


